



DER BÜRGERMEISTER
INFORMIERT



*Liebe
GemeindebürgerInnen!*



In der aktuellen Ausgabe des Bürgermeisterbriefes darf ich Ihnen einige Informationen zukommen lassen:

Blackout

Seitdem wir das letzte Mal über das Projekt „Blackout“ informiert haben, wurde eine Übung für den internen Stab durchgeführt, bei der uns in der Vorbereitung, bei der Umsetzung und Nachbesprechung Herr Rafael Sampathkumar sehr professionell unterstützt hat. Ein herzliches DANKE dafür. Ein großer Dank geht auch an Herrn HBI Werner Holzer, der eine Funktion im Krisenstab innehat und dessen Kenntnisse aus der Praxis für die Übung sehr wichtig waren. Durch diese Übung wir konnten wirklich sehr praxisnah den Katastrophenfall durchlaufen und das Konzept verbessern. Wichtige Erkenntnisse wie bspw. der Stab im Falle eines Blackouts zusammengeholt wird und wie in diesem gearbeitet wird, konnten gewonnen werden. Es sind nun auch erweiterte Übungen geplant und abschließend wird eine Gesamtinformation an die Bevölkerung erfolgen, die das Blackout-Konzept der Marktgemeinde und Tipps für Zuhause beinhalten wird.

Bauhof

Der Bauhof ist nun fertiggestellt! Unsere Außendienstmitarbeiter sind fleißig dabei, einzuräumen, umzuräumen und alles für den täglichen Gebrauch einzurichten. Ich freue mich sehr, dass wir einen absolut praxisnahen und modernen Bauhof schaffen konnten, der für unsere Außendienstmitarbeiter in den nächsten Jahrzehnten sehr gute Voraussetzungen bieten wird, um die täglichen Herausforderungen zu meistern.

Problemstoff-Sammelstelle Kobenz

Aus gegebenem Anlass weisen wir nochmal darauf hin, dass sich die Problemstoff-Sammelstelle Kobenz beim neuen Wirtschaftshof (Sonnscheinweg 20) befindet. Diese hat jeden 1. Dienstag im Monat in der Zeit von 07:00 bis 09:00 Uhr & 15:00 bis 17:00 Uhr geöffnet. Am Sportplatz befinden sich nur mehr Container für Altglas, Metall und die Altkleider-Sammelstelle der Caritas sowie der Grünschnittplatz. Widerrechtlich abgelagerter Müll wird ausnahmslos zur Anzeige gebracht.

Bidmon

Zu „60 Jahre Autohaus Bidmon“ hat die Familie Bidmon Kunden und Geschäftspartner geladen. Für unternehmerische Leistungen über diesen großen Zeitraum hinweg wurde die Familie auch von der Wirtschaftskammer Steiermark ausgezeichnet. Seitens der Marktgemeinde gratulieren wir sehr herzlich und bedanken uns für die hervorragende Zusammenarbeit!



Murtaler Zeitzeugen Gespräche

In Zusammenarbeit mit der „kanal 3 GmbH“ wurden Gespräche mit Zeitzeugen aus Kobenz durchgeführt und in TV & Internet ausgestrahlt.

Ein riesengroßer Dank geht an

Frau Christine Hoffelner, vlg. Fischer
Familie Aloisia und Othmar Pichler, vlg. Siebenherz
Frau Anna Klaftenegger, vlg. Schneeflock

die sich die Zeit genommen haben und Erlebnisse aus ihrem Leben mit uns geteilt haben!

Die Aufzeichnungen der Gespräche sind auf unserer Homepage www.kobenz.gv.at unter „News“ verlinkt.



Nächtigungen

Da diesen Sommer im Murtal - und vor allem am Red Bull Ring - einige Veranstaltungen stattfinden, weisen wir darauf hin, dass Vermietungen nach dem Steirischen Nächtigungsabgabengesetz abgabepflichtig und ausnahmslos zu melden sind. Für eine Anmeldung als Beherbergungsbetrieb melden Sie sich bitte bei Frau Kickenweitz unter 03512/82560-15 oder sarah.kickenweitz@kobenz.gv.at.

Verkehrszeichen-Projekt

Die Gemeinderäte Ing. Bachmayer, Siegl und Schmid haben gemeinsam mit unserem Zivilschutzbeauftragten Herrn Sampathkumar ein Projektteam zum Thema „Verkehrszeichen in Kobenz“ geformt. Sie werden bestehende Verkehrszeichen in Kobenz erheben und nach der Zweckmäßigkeit beurteilen, bzw. Verkehrssituationen neu überprüfen. Das entstandene Konzept wird in weiterer Folge von einem Sachverständigen der Baubezirksleitung Obersteiermark-West beurteilt und bei der Bezirkshauptmannschaft Murtal beantragt werden.

Eure Bürgermeisterin

Eva Pickl



Gemeindeneuigkeiten & Veranstaltungsnews direkt aufs Handy erhalten!

→ Bitte wenden!